

Frau
Reichle Anita
Haselstrasse 14
8335 Hittnau

Hittnau, 22. August 2011

Erfahrungsbericht einer Mitarbeiterin bei Zügellos GmbH

Ich war vom Mai bis August 2011 bei der Firma Zügellos GmbH, Frau J. Meyer, interimsmässig beschäftigt, und wurde sehr gut und unkompliziert aufgenommen.

Ich habe in dieser kurzen Zeit die professionelle Reinigung kennen gelernt, und niemals vorher gedacht, dass dies so eine komplexe Materie ist. Sofern das dementsprechend auch richtig ausgeführt wird.

Immer wieder staunte ich, über die ausgezeichneten Kenntnisse der verschiedenen Produkte und Einsatzmöglichkeiten durch Frau J. Meyer

Ich habe sehr viel gelernt und konnte einiges gleich in meinen Alltag integrieren. Ich habe aber auch den Unterschied festgestellt, dass in der üblichen Reinigung vieles nicht gut läuft.

Frau J. Meyer ist eine gute Chefin, und geht mit den Angestellten sehr fürsorglich um. Da sie auch im gesundheitlichen Bereich ausgebildet ist, ist es ihr ein grosses Anliegen, dass die Arbeiten richtig ausgeführt werden in puncto richtiges aufheben, Druckentlastungen für den Rücken etc.

Da für mich der weite Arbeitsweg ein grosses Hindernis ist, habe ich in meiner Nähe eine Anstellung gefunden.

Ich bedaure sehr, dass ich nicht bei Frau J. Meyer und ihrem sehr guten Team bleiben kann. Ich werde sie jedenfalls bestens weiter empfehlen.

Ich danke Frau J. Meyer für diese kurze, aber sehr wertvolle Zeit herzlich.

A. Reichle